



La voz y la furia : las investigaciones periodísticas del creador de "Millennium" /

Larsson, Stieg (1954-2004)

Destino, 2011

Monografía

Los artículos que conforman "La voz y la furia" (editorial Destino) han sido seleccionados por el actual director de la revista sueca "Expo", dirigida durante algún tiempo por el mismo Stieg Larsson. Los textos son un reflejo de las ideas defendidas por el autor de la saga "Millennium". Denuncia en ellos el maltrato y la violencia contra las mujeres, el extremismo fascista, el racismo... Descubrimos en esta selección al periodista comprometido, al luchador por las injusticias y al defensor de los derechos, una imagen que desconocíamos del exitoso novelista sueco

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTAxNDcwMDk>

Título: La voz y la furia las investigaciones periodísticas del creador de "Millennium" Stieg Larsson ; edición y prólogo de Daniel Poohl

Editorial: Barcelona Destino 2011

Descripción física: 285 p.

Mención de serie: Imago mundi (Barcelona) 200

ISBN: 9788423344918

Materia: Mujeres- Malos tratos- Suecia- Artículos periodísticos Racismo- Suecia Artículos periodísticos

Materia Geográfica: Suecia- Emigración e inmigración- Cobertura de prensa

Autores: Poohl, Daniel, ed. lit

Punto acceso adicional serie-Título: Imago mundi (Barcelona) 200

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60

- informa@baratz.es